

Les alternances des maladies héréditaires (Rortal)

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb045_f0528

SourceBoite_045 | Histoire de la sexualité.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

Les alternances de maladies héréditaires
(Barbier 5)²⁸

"Souvent la maladie héréditaire
se remplace le vice, le subit ou le
succédant. On a vu d'ailleurs plusieurs
cas où l'épilepsie est subitement
ou le vice individuel éprouver l'effet d'une
maladie subite de la maladie et finir par
venir à passer."

- C'est un fait connu que la maladie
du cerveau remplace l'autre puis que
l'autre y revient le même jour
de maladie différente.

- "Mais les maladies héréditaires
du cerveau sont remplacées que par un
subit de la vice et s'éloignent de ce
vice... Je connais / petite note de
deux du Tern de les individus de grande
famille sont atteints successivement de



général (sur les symptômes)
de la toue, de l'irritation ou de l'asthme
pulmonaire."

Port. Ci-dessus sur les
maladies de la toue . 1814.

nr 35-36